

EVANGELISCHER OBERKIRCHENRAT

70012 STUTTGART, 2016-05-30
POSTFACH 10 13 42
Telefon 0711 2149-0
Sachbearbeiter/in - Durchwahl
Bernd Wildermuth – 613
E-Mail: Bernd.Wildermuth@elk-wue.de

AZ 56.83-1 Nr. 68.69-01-26-V16/2.2

An die
Evang. Pfarrämter
über die Evang. Dekanatämter
- Dekaninnen und Dekane
Schuldekaninnen und Schuldekane -
Landeskirchliche Dienststellen

KonfiCup 2017

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe Mitwirkende in der Konfirmandenarbeit,

der KonfiCup ist in vielen Kirchenbezirken ein etabliertes und niederschwelliges Bindeglied zwischen Konfirmanden- und Jugendarbeit. Stetig ist in den vergangenen Jahren die Zahl der teilnehmenden Teams gestiegen. Mit dem Neckarpark in Stuttgart steht dem KonfiCup seit 2016 zudem ein Gelände zur Verfügung, das deutlich mehr Teilnehmerinnen und Teilnehmern Raum bietet als bisher und zusätzliche Spielmöglichkeiten eröffnet. Das hat uns dazu veranlasst die Modalitäten für den KonfiCup 2017, 22.04.2017 im Neckarpark, zu verändern:

- Für die Teilnahme 2017 wird eine Anmeldung auf dem **neuen Online Portal** des KonfiCup verpflichtend sein. Die Turnierausrichter in den Kirchenbezirken werden einen entsprechenden Link an die teilnehmenden Kirchengemeinden weiterschicken.
- Jeder Kirchenbezirk bei dessen Turnier 12 oder mehr Mannschaften an den Start gehen, kann ab 2017 **zwei Mannschaften für das Landesfinale anmelden**.
- Neben Fußball wird eine **zweite Sportart** im Turniermodus angeboten. 2017 wird dies „**Ultimate Frisbee**“ sein.

Der beiliegende Flyer informiert sie über alles weitere. Vielfach unterstützen auch die örtlichen Sportvereine den KonfiCup indem sie Trikots zur Verfügung stellen oder mit den Konfirmandinnen und Konfirmanden einige Trainingseinheiten vor dem Turnier durchführen. Der KonfiCup ist eine gute Gelegenheit mit dem Fußballverein vor Ort Kontakt aufzunehmen.

Herzlich grüßen Sie

Bernd Wildermuth,
Landesjugendpfarrer

Henrik Struve
EJW-Landesjugendreferent für Sport
und Erlebnispädagogik